

REVUE ESSAIM et LACAN

La revue Essaim a été fondée au printemps 1998, à partir de l'hypothèse suivante :

« Malgré la dispersion actuelle, il y a une communauté analytique issue de l'enseignement de Lacan ; cette dispersion n'est, en effet, pas nécessairement due à des scissions comparables à celles qui ont marqué l'histoire du mouvement analytique. C'est à cette communauté, et au-delà, que s'adresse cette revue qui n'est rattachée à aucune institution analytique existante ou à venir. Nous ne prétendons pas, par là, résoudre la dispersion mais plutôt l'interroger. Celle-ci pourrait-elle être la réponse de la communauté lacanienne à l'impossible du groupe analytique, réponse qui aurait maintenant à s'articuler en tant que telle dans le mouvement lacanien ? »

POUR EN SAVOIR PLUS, VISITEZ LE SITE WEB : <http://www.essaim.net/>

©<http://www.essaim.net/spip.php?article2>